

Polresta Mataram Gelar Vaksinasi Booster untuk Seluruh Anggota

Syafruddin Adi - MATARAM.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 24, 2022 - 18:22



Mataram NTB - Polresta Mataram menggelar vaksinasi Covid-19 dosis ketiga atau vaksin booster (penguat) kepada seluruh anggota, Senin, (24/01/2022). Vaksinasi dilakukan di halaman belakang Si Dokkes Polresta Mataram. Untuk menghindari kerumunan vaksinasi dilakukan 3 gelombang. Mulai dari anggota Polres hingga Polsek Jajaran.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK MM saat memantau kegiatan

mengungkapkan bahwa vaksin booster disuntikkan terhadap personel Polresta Mataram beserta Polsek jajaran, meliputi para pejabat utama (PJU), para kapolsek dan personel Polri maupun Aparatur Sipil Negara (ASN) Polri mulai hari ini wajib divaksin, ungkapnya

"Vaksinasi booster kepada personel dilakukan untuk meningkatkan imunitas anggota kepolisian dari paparan Covid-19. Selain itu untuk memutus mata rantai penyebaran Covid-19 maupun varian baru yang muncul yaitu Omicron," ucap Kapolresta

Dikatakannya, vaksin booster kali ini sekaligus untuk meningkatkan pelayanan prima kepolisian yang sehat kepada masyarakat.

"Dengan adanya vaksin booster ini harapannya para personel sehat, terlindungi, minimal terhindar dari Covid-19 atau virus varian baru," tegasnya

Heri mengimbau kepada seluruh personel Polresta Mataram dan masyarakat meski sudah mendapatkan vaksin dosis kesatu, dosis kedua dan vaksin booster, seluruh masyarakat diharapkan tetap mematuhi protokol kesehatan demi menjaga keselamatan bersama agar terhindar dari Covid-19 termasuk varian baru omicron yang kini mulai marak.

"Meskipun sudah divaksin agar tetap disiplin dan patuhi protokol kesehatan 5M yakni mencuci tangan, memakai masker, menjaga jarak, menghindari kerumunan, mengurangi mobilitas," ujarnya.

Sementara itu Kasi Dokkes Polresta Mataram Ipda Dr. Oktaviana Rinduan menyampaikan bahwa vaksin booster kepada anggota Polresta Mataram hari ini ditargetkan sebanyak 120 vaksin dibagi per-gelombang.

"Kegiatan ini nanti akan digelar sampai setiap hari Senin sampai dengan Sabtu dengan Vaksin Pfizer," kata Kasi Dokkes.(Adbravo)